

ENTREVISTA LÍA LIMÓN

Alcaldesa de Álvaro Obregón

“VOY POR LA JEFATURA; PERO NOSOTROS NO NOS VAMOS A PELEAR”

Afirma que cuenta con el perfil para abanderar candidatura de la oposición en 2024; **confía en su trabajo en la alcaldía**

SALVADOR CORONA

Seguiré al frente de la alcaldía Álvaro Obregón, pero iré por la Jefatura de Gobierno en 2024, ya que mi trabajo lo respalda”, asegura la alcaldesa Lía Limón.

En entrevista con EL UNIVERSAL, con motivo de su primer año al frente de la demarcación, la alcaldesa afirma que, aun cuando sus compañeros como el titular de Benito Juárez, Santiago Taboada, y su homólogo de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, han levantado la mano para ser abanderados para competir por el cargo, ella cuenta con el perfil para encabezar una alianza opositora.

Sin embargo, aclara que no hay ruptura de la coalición y que a diferencia de los partidos políticos nacionales, el PAN, PRI y PRD en la capital se encuentran unidos y fuertes, y que incluso Movimiento Ciudadano (MC) se podría sumar en 2024.

“Ya habrá un momento para decidir el método de elección del candidato, supongo que se va a decidir mediante los distintos partidos, y ahora sí, como me la pongan, bailo. Yo voy por la Jefatura [de Gobierno], pero nosotros no nos vamos a pelear, estamos claros en el objetivo, uno de ellos es que, desde nuestras trincheras, estamos haciendo saber a las personas que si hay de otra, y segundo, queremos recuperar la Ciudad, en beneficio de los ciudadanos”, remarca.

En la sede de la alcaldía Álvaro Obregón, Lía Limón señala que seguirá al frente de su administración dando resultados, como lo ha hecho, principalmente, para la mujeres, con la apertura de estancias infantiles y puntos Violeta para atender los casos de violencia de género.

“Este es mi compromiso, porque por eso votaron por mí los ciudadanos y porque también es mi carta de prestación, es decir, si yo puedo aspirar a ser candidata a la Jefa de Gobierno, es por los buenos resultados que estoy entregando en Álvaro Obregón. Esta es la tercera alcaldía más grande después de Iztapalapa y Gustavo A. Madero, y sé que los resultados aquí son fundamentales para definir la posibilidad de ser candidata”, dice.

Y agrega: “Yo estoy dando todo porque también los vecinos se lo merecen, ya que padecieron un gobierno ausente. Mal haría yo si dejó de estar concentrada en Álvaro Obregón”.

A pregunta expresa de si en este primer año ha tenido apoyo del gobierno central, la edil subraya que han sido constantemente hostigados y atacados; también por parte de Morena: “La Ciudad se puede ganar y ellos lo saben, Morena lo sabe y por eso se la ha pasado atacando y hostigándonos, y persiguiéndonos, por eso la fiscalía y los contralores se dedican a perseguir a la oposición y no a la corrupción”.

Revela que no han atendido ninguna de las más de 10 denuncias por anomalías que encontraron de la pasada administración, principalmente por la operación de espacios públicos, pero que seguirán denunciando al paso que vayan encontrando cosas.

Apoyos a la mujer, destaca

Respecto a su primer año de gobierno, destaca que se logró reducir en 25% la incidencia de los delitos de alto impacto y en 10 puntos porcentuales la percepción de inseguridad, y se reforzó e incrementó en 83% el estado de fuerza, pasando de 408 a 540 policías, y de 35 a 81 patrullas y cuatro motocicletas, para incluirlos al programa Blindar Álvaro Obregón.

Además, señala que a la fecha se reabrieron 24 estancias infantiles, con capacidad de atención de mil 68 niños, de los cuales ya hay 775 inscritos, nueve de ellos con alguna discapacidad, además de que se puso en marcha la Tarjeta Aliada, con la que se otorgan 5 mil apoyos de 9 mil pesos anuales a madres solteras.

También, la demarcación cuenta con 138 puntos Violeta, espacios para el resguardo temporal de mujeres en situación de riesgo, tres de ellos están instalados en estancias infantiles, 16 en marcados y existen dos que están abiertos las 24 horas.

Lía Limón menciona que han abierto y están en operación 99% de las instalaciones depor-



tivas, culturales y educativas, las cuales son utilizadas por casi 6 millones de usuarios al mes, además de que ya funcionan 111 de los 113 espacios deportivos que existen en el territorio de Álvaro Obregón y que reciben a 2 mil personas diariamente. ●

Estoy dando todo porque los vecinos se lo merecen, [padecieron un gobierno ausente]. Mal haría si dejo de estar concentrada en ÁO"

